第98回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2019年2月20日(水) 12:00~13:30

◆開催場所 ㈱キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市:荒井 秋男委員長、岩月 秀子委員 刈谷市:柘植 文子委員、内藤 史成委員

安城市:中根 敬子委員 知立市:山中 邦康副委員長

高浜市:山本 衣江委員、神谷 巧委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 松永 光司、取締役 小森 浩司 局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

安城市:加藤 康彦委員、村井 慶子委員

◆議事内容

議題1 番組審議

「 What's Up Radio 」についての意見交換

<局より委員へ>

この番組は、接触機会の少ない若年層へ向け、ラジオに興味関心を持ってもらうことを目的に制作しています。内容は、勉強や部活・夢・進路・恋愛などのテーマを等身大で語り合う高校生トーク番組です。また、高校で流行っている遊びスポットやスマホアプリなどの紹介もします。

<委員からの意見>

- ・全体的に聴きやすかったです。話し方、選曲など頑張っている様子が想像できました。
- ・特定の一人が調べて披露する形式だが、他の人の意見がないのが物足りない。 いろいろな自分の意見を述べるようになると、もっと良くなると思う。
- ・高校生のパーソナリティが高校生に向けて、話しているので良いと思いました。
- ・人数が多く、学年も違う生徒が集まっているのに、よくまとまっているなと思いました。
- ・自分の意見をはっきり言うことが少ない。意見を言うことを恐れているのでしょうか。 意見を出し合えるとよいのでは。
- ・高校生にはラジオ番組の制作という貴重な体験をすることで成長すると思います。このような場を与えてもらえることはすごいと思う。
- ・高校生らしく聴きやすかった。
- 今の高校生は、このような選曲をするのだと感じました。今どきのセンスを感じました。
- 大人も共有する情報を、学生ならではの切り口で展開しているので新しいと感じました。
- ・年配者からみると、言葉使いが少し気になった。言葉使いは多くの人が聴いているので、 少しは気にしてほしい

<局から>

本日の審議で番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

議題2 その他について

- ・校歌の番組が夕方に放送されるが、丁度その時間は車で移動するため聴いているのですが とても良い番組です。
 - → 現在は朝 6 時 45 分からと、お昼 12 時に時報代わりに放送もしています。 多方面からお褒めの言葉をいただいております。

事務局から

次回日程 2019年4月16日(火)12:00~13:30

意見交換番組:「Pitch Morning Blend」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上